

News

Dokumentarfilm UNION FÜRS LEBEN eröffnet das Fußballfilmfestival 11mm in Berlin.

Am Donnerstag, 27. März 2014 um 19:30 Uhr wird der Film „Union fürs Leben“ von Frank Marten Pfeiffer und Rouven Rech in einer Weltpremiere zur Eröffnung des „Internationalen Fußballfilmfestivals – 11mm“ gezeigt.

„Einen echten Leckerbissen für die Berliner Fußball- und Kinofans“ verspricht die Pressemitteilung des Festivals, das zwischen dem 27. März und dem 1. April 2014 in Berlin zum 11. Mal stattfindet. Es wird präsentiert von der DFB Kulturstiftung und organisiert vom Verein für Fußball und Kultur „Brot & Spiele e.V.“. Etwa 60 Spiel-, Dokumentar-, Kurz- und Kinderfilme aus aller Welt rund um das Thema Fußball werden im Kino Babylon Mitte (Rosa-Luxemburg-Straße 30, 10178 Berlin) gezeigt.

Die Eröffnung ist schon jetzt ein voller Erfolg. Zur Premiere werden nicht nur die beiden Filmemacher erscheinen sondern auch sämtliche Protagonisten des Films. Neben Schauspieler Chris Lopatta, Kommunalpolitiker Mario Czaja, Streetworker Stefan Schützler und seinem Schützling Alex Grambow, wird auch der Union-Spieler Christopher Quiring nicht nur auf der Leinwand zu sehen sein. Damit nicht genug, stocken die Eisernen ihren Zuschauerkader hochkarätig auf und lassen zusätzlich Union-Stars wie Björn Jopek, Torsten Mattuschka, Björn Kopplin, Michael Parensen und Simon Terrode auflaufen. Alle werden an diesem Abend Grünen Rasen gegen Roten Teppich tauschen und ein bisschen Stadionatmosphäre in die Hallen des Babylon Mitte bringen. Da ist es kein Wunder, dass die Premierenvorstellung restlos ausverkauft ist und eine Zusatzvorstellung um 22 Uhr am selben Abend organisiert werden musste.

Moderator des Eröffnungsabends ist Knut Elstermann, Filmexperte des Rundfunk Berlin-Brandenburg und bekennender Union-Sympathisant. Erwartet werden auch offizielle Vertreter des 1. FC Union, die den Film unterstützen. Präsentiert wird der Eröffnungsabend von „11mm“ in Kooperation mit der Weltkino Filmverleih GmbH und dem Rundfunk Berlin-Brandenburg.

[zurück \(alle\) weiter](#)

UNION FÜRS LEBEN

JETZT IM KINO

Ein Film von
FRANK MARTEN PFEIFFER
UND ROUVEN RECH



